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令和３年12月９日会議概要

第１ 日時

令和３年12月９日（木）午前９時20分から午前11時20分までの間

第２ 出席者

森委員長、平林委員、長谷委員、森田委員、増田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 委員報告

(1) 京都府交通対策協議会（12月２日）

、「 、 。委員から 12月２日 平安ホテルにおいて開催された京都府交通対策協議会に出席した

、 。」 。会議では 本年の活動結果及び来年の活動方針について討議された 旨の報告があった

(2) 中ブロック署長会議（12月３日）

、「 、 。委員から 12月３日 中京警察署において開催された中ブロック署長会議に出席した

署長が署の運営において懸念している事項について討議した。主な内容は、パワハラやメ

ンタルに関わる人事管理案件に関するものであり、活発な意見が交わされ良い会議であっ

た 」旨の報告があった。。

(3) 京都府警察勲章伝達式（12月３日）

、「 、 。委員から 12月３日 京都府公館において実施された京都府警察勲章伝達式に出席した

厳粛な中、本部長から受章者に対して勲章を伝達した。コロナ禍により、茶話会や皇居で

の拝謁が中止となったのは、残念であった 」旨の報告があった。。

他の委員から 「沢山の方が、栄えある叙勲を受けられ、心からお祝い申し上げる 」旨、 。

の報告があった。

２ 議題

(1) 留置管理業務における更なる新型コロナウイルス対策について

総務部長から、留置管理業務における更なる新型コロナウイルス対策の実施内容につい

て報告があった。

、「 、 、委員から 今月中旬以降 新規留置者全員にＰＣＲ検査を実施するとのことであるが

それ以前に留置された症状のない者は 改めて検査しないのか 旨の質問があり 総務部、 。」 、

長から 今回の検査対象とはしない いずれの者も 健康観察のための14日間の単独留置、「 。 、

。 、 、 。」は実施する また 新規留置者で検査を拒否する者もいるかもしれないが 強制はしない

旨の回答があった。

他の委員から 「対象となる被留置者は、何人程度となる見込みか 」旨の質問があり、、 。

、「 。」 。 、総務部長から 来年３月末までで約1,300人を想定している 旨の回答があった また

同委員から 検査により 無症状の保菌者も出てくると思われることから その対策は十、「 、 、

分にお願いしたい 」旨の発言があった。。
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(2) ストーカー規制法違反被疑者の逮捕について

生活安全部長から、人身安全対策課は、女性の携帯電話機に連続して電話をかけ、つき

まとう等したとして、令和３年12月２日、府警職員の男性をストーカー規制法違反で検挙

したことについて報告があった また 警務部長から 捜査の結果等を踏まえ 厳正に対。 、 、「 、

処する 」旨の報告があった。。

委員から 「再発防止対策に取り組み、府民の信頼回復に努めて欲しい 」旨の発言があ、 。

った。

(3) 若手地域警察官の早期戦力化の取組強化について

地域部長から、若手地域警察官の早期戦力化に向けた取組内容について報告があった。

委員から 懸念されている若手警察官のコミュニケーション能力が 向上することを願、「 、

う 」旨の発言があり、地域部長から 「様々な想定訓練により、パターンを覚え、コミュ。 、

ニケーション能力を補えると考えている 」旨の回答があった。。

他の委員から 反復訓練が大切であるので よろしく願いたい また 現場における実、「 、 。 、

、 。」 。績と教養の効果検証により 若手警察官の資質向上に努めてほしい 旨の発言があった

(4) 指名手配被疑者捜査強化月間中の検挙状況について

刑事部長から、令和３年11月に実施した指名手配被疑者捜査強化月間中の検挙状況につ

いて報告があった。

、「 。」 、 、委員から 強化月間中に専従する捜査員はいるのか 旨の質問があり 刑事部長から

「 、 、強化月間の有無に係わらず 機動捜査隊において指名手配被疑者等を見当り捜査により

追跡する係がある 」旨の回答があった。。

(5) 男子第72回・女子第33回全国高等学校駅伝競走大会に伴う交通対策の実施について

交通部長から、令和３年12月26日実施される男子第72回・女子第33回全国高等学校駅伝

競走大会に伴う交通対策の実施内容等について報告があった。

委員から 「無観客での開催であるが、しっかりとした交通規制により対応願いたい 」、 。

旨の発言があった。

(6) オンライン優良運転者更新時講習のモデル実施について

交通部長から、令和４年２月１日から同年３月31日までの間、京都府等４道府県におい

、 。て オンライン優良運転者更新時講習のモデル事業を実施することについて報告があった

委員から 「オンライン講習の受講時間は、指定されているのか 」旨の質問があり、交、 。

通部長から 「指定はなく、受講者の好きな時間にスマートフォン等を利用して受講でき、

る 」旨の回答があった。。

他の委員から 講習中に３問の質問があるとのことであるが 回答を間違えた場合はど、「 、

うなるのか 」旨の質問があり、交通部長から 「誤回答であっても、正解と理由が示され。 、

て、次の動画へ進むことができる 」旨の回答があった。。

他の委員から モデル実施により 様々な問題点も出てくると思われるが 適切な対応、「 、 、

をお願いしたい 」旨の発言があった。。

(7) 地域交通安全活動推進委員協議会会長研修会の開催について

交通部長から、令和４年１月20日、京都府警察本部において地域交通安全活動推進委員

協議会会長研修会を開催することについて報告があった。
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(8) 追加報告等

ア 現場鑑識競技会の報道予定について

刑事部長から、令和３年11月11日、警察学校において開催された現場鑑識競技会の報

道予定について報告があった。

イ 府警あんぜん広場の講評について

委員から、きょうと府民だより12月号に掲載されている『府警あんぜん広場』につい

て講評があった。

、「 、『 』、『 、委員から 今月号の府警あんぜん広場を拝見したが 飲酒運転は犯罪 車の提供

酒の提供、同乗者もすべて犯罪』とメッセージが明確で分かりやすく、デザインも斬新

で非常に良かった 広報媒体の１つでもあるので 今後も有効に活用願いたい 旨の発。 、 。」

言があった。

(9) 本部長総括

本部長から 警察職員の逮捕事案に関し 事案の解明と府民の信頼回復に努めてまいり、「 、

たい。また、現在、新型コロナウイルス感染症は、我が国では落ち着きを見せているが、

世界ではまん延している状況である。本日も留置管理業務におけるコロナ対策について報

告したが、引き続き、今後を見据え適切に対応してまいりたい 」旨の発言があった。。

(10) 監察案件１件

首席監察官から、監察案件１件について報告があった。

３ 個別報告

当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告が

あった。

４ 個別決裁

京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について（１件）

監察官室訟務官から、放置違反金の納付命令の督促を受けた者（１件１名）から、原処分

を不服として審査請求がなされたことに伴い、審査請求の趣旨、理由、原処分の内容等につ

いて説明があり、審議の上、審査請求の棄却を裁決した。

５ 聴聞

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、９件の行政処分を審議した。


